

**IMPLIKATUR DAN PRESUPPOSISI DALAM IKLAN
KECANTIKAN BERBAHASA JEPANG :
KAJIAN PRAGMATIK**

SKRIPSI

diajukan sebagai syarat lulus studi sarjana di
humaniora Universitas Kristen Maranatha

Oleh

Anna Livia

1642002



**PROGRAM STUDI SAstra JEPANG
FAKULTAS BAHASA DAN BUDAYA
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2020

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa karena berkat, rahmat dan bimbingan-Nya, penulis telah menyelesaikan skripsi pada akhir perkuliahan dengan segala tantangan dan kesulitannya. Penulis juga menyadari bahwa berkat kontribusi dan dukungan dari orang-orang di sekitar penulis, skripsi ini dapat penulis susun dengan lancar. Oleh karena itu, penulis berterima kasih kepada pihak-pihak yang sudah mendukung, mendoakan dan membantu penulis:

1. Ibu Dr.Dra. Sri Iriantini, M.Hum. selaku dosen pembimbing satu yang telah membimbing dengan penuh kesabaran dan teliti, mendengarkan seluruh keluh - kesah yang penulis hadapi dengan penuh kesabaran, menyemangati penulis serta meluangkan waktu dan kesempatannya ditengah kesibukan yang beliau hadapi.
2. Ibu Dra.Melinda, M.Hum. selaku dosen pembimbing dua dan dosen wali yang telah dengan sabar membimbing penulis, menghibur ditengah kejenuhan dan kesulitan yang penulis hadapi, menyemangati penulis serta meluangkan waktu dan kesempatannya membaca skripsi penulis dengan teliti.
3. Bapak Drs. Dance Wamafma, M.Si selaku ketua program studi yang selalu dengan sabar memperhatikan, menyemangati, dan memberikan solusi terbaik untuk penulis.
4. Yang terhormat segenap dosen sastra Jepang, Universitas Kristen Maranatha, ibu Esther, ibu Renariah, bapak Ferry, ibu Ethel, ibu Marisa, bapak Kamaga dan ibu Yoshida yang telah memberikan ilmunya baik

secara akademik maupun non akademik, serta membimbing penulis dengan penuh kesabaran selama penulis menempuh pendidikan S1 di Universitas Kristen Maranatha.

5. Kepada kedua orang tua dan kakak perempuan tercinta yang selalu memberi semangat, mendoakan, mendengarkan setiap kesulitan yang dihadapi penulis dan memfasilitasi banyak hal yang penulis butuhkan untuk menempuh pendidikan sampai saat ini..
6. Kepada teman – teman terdekat penulis Vinny, Grace, Prilly, Joy, Lea, Silvia, Risti, Aurel, dan Natalia yang telah menyemangati, menghibur, mendoakan dan mendengarkan kesulitan yang penulis hadapi dengan penuh kesabaran. Yang terkasih segenap teman-teman angkatan 2016 yang selalu mendukung, menolong, menemani, menyemangati, menghibur dalam proses pengerjaan skripsi penulis.
7. Dan semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan yang juga turut mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini baik secara langsung maupun tak langsung.

Akhir kata, semoga Tuhan yang Maha Esa, Maha Kasih dan Maha Penyayang selalu melimpahkan berkat dan kasih karunia-Nya kepada semua pihak yang telah memberikan doa, segala dukungan dan bantuan. Semoga skripsi ini dapat menjadi manfaat bagi pihak-pihak yang membacanya.

Bandung, 28 Mei 2020



(Anna Livia Kurniady)